

Größter Boxverein der Welt bekommt neue Lüftungsanlage

Pugilist Boxing & Fitness Gym e.V.

Mit über 18.000m² und über 3500 Mitgliedern ist das Pugilist Boxing & Fitness Gym der größte Boxverein der Welt.

Neben dem klassischen Boxtraining bietet der Verein auch Kraftsport, Gymnastik und Rehasport an. Ursprünglich mit nur 6 Mitgliedern gestartet hat sich der Pugilist Boxclub seit seiner Gründung stetig vergrößert und konnte jedes Jahr ein Plus an neuen Mitgliedern verzeichnen.

Zu Beginn war das Boxgym eine Dreifelder-Tennishalle, die von dem Pugilist Boxing Gym e.V. gekauft und aufgrund des stetigen Mitgliederwachstums umgebaut wurde. Gründe hierfür waren auch, dass die Gemeinde eine dauerhafte und attraktive Lösung wollte, um den Ort an sich interessanter zu machen.

Heute findet sich auf dem Areal gegenüber des Schwimmbades Bruchsal ein modernes Gebäude, in welchem die Mitglieder von haupt- und ehrenamtlichen Trainerinnen und Trainern lernen können. Mehr als 30 Übungsleiter und Übungsleiterinnen betreuen die Sportler. Für die Amateurboxer sind fünf ausgebildete Wettkampftrainer im Einsatz, darunter Rustam Rahimov, Bronzemedailengewinner bei den Olympischen Spielen 2004 in Athen und A-Lizenz-Inhaber.

Um auch in Zukunft das Gebäude modern zu erhalten, beschloss der Boxverein in eine neue Lüftungsanlage zu investieren:

Insgesamt beliefen sich die Kosten auf ca. 354.000 Euro. Das Projekt wurde durch mehrere Projektpartner finanziert: Der Bund steuerte knapp 100.000 Euro zum Bau der Lüftungsanlage hinzu, ebenso erhielt der Verein einen Kredit der KfW Bank. Auch die Stadt Bruchsal beteiligte sich an den Kosten. Mit knapp 89.000 Euro bezuschusste der Badische Sportbund Nord den Bau der Anlage. Das Geld stammt hier aus den Wettmittelfonds des Landes Baden-Württemberg.



